

# Solución a la reimplementación de InTouch ViewApp: cómo resolver el ícono naranja y la falta de carpeta de aplicación en nodos remotos. Descubre las mejores prácticas y consejos de AVEVA.

En el ámbito de la tecnología de AVEVA, es común encontrarse con desafíos durante la reimplementación de aplicaciones. Un caso relevante es el comportamiento del InTouch ViewApp Object tras ser redeployado en una plataforma remota. Después de este proceso, se ha observado que el ícono permanece en color naranja y no se crea la carpeta de la aplicación InTouch en el nodo remoto. Este problema puede generar confusión y retrasar la operación eficiente del sistema. Para abordar esta situación, es fundamental verificar que todos los componentes necesarios estén correctamente configurados y que la comunicación entre la plataforma local y remota sea estable. Asegurarse de que no existan conflictos en las configuraciones de red o permisos de acceso también es crucial para facilitar el despliegue exitoso de la aplicación. Para más información y soluciones detalladas, se puede consultar el artículo correspondiente en el sitio de soporte de AVEVA.

**Link to Original article:** <https://www.levexsa.com/blog/solucion-a-la-reimplementacion-de-intouch-viewapp-como-resolver-el-icone-naranja-y-la-falta-de-carpeta-de-aplicacion-en-nodos-remotos-descubre-las-mejores-practicas-y-consejos-de-aveva?elem=710243>